



24<sup>e</sup> BOURSE INTERNATIONALE AUX ARMES  
24. INTERNATIONALE WAFFENBÖRSE  
& SALON DE CHASSE – JAGDSALON

1er – 3 décembre 2017

## COMMUNIQUE DE PRESSE

**La Bourse internationale aux armes achève sa 24<sup>ème</sup> édition avec un nombre d'entrées identique à 2016, une année record, avec plus de 7000 visiteurs. Cette exposition reste incontestablement la plus attendue du public amateur ou passionné des armes.**

Il faut noter que la magnifique réplique de l'avion militaire GRANDJEAN III, montée et installée au sein de l'espace Beaulieu, présente un réel intérêt. De nombreux curieux sont venus admirer l'authenticité de cet avion datant de la 1<sup>ère</sup> guerre mondiale.

De leur côté, les exposants se disent également très satisfaits des ventes réalisées durant ces 3 jours. Au-delà de cet état de fait, ils apprécient l'intérêt grandissant du public pour les armes, ce qui leur permet d'avoir des échanges fructueux. L'édition 2018 est attendue avec impatience.

Un constat bienvenu également du côté des femmes qui viennent chaque année plus nombreuses, attirées plutôt par le côté sportif ou sécuritaire.

Le bureaux des armes des cantons de Vaud, du Valais et de Neuchâtel fait part également de sa satisfaction à être en contact direct avec la population pour renseigner les amateurs ou pour délivrer les permis d'armes sur place.

Le comité remercie tout particulièrement les exposants et le public pour les moments privilégiés passés ensemble. L'édition 2018 aura lieu du 30 novembre au 2 décembre.

Emile Joyet  
Président

Joël Humbert  
Directeur

Fabienne Walzer, responsable presse – 079 364 67 07 – [media@bourseauxarmes.ch](mailto:media@bourseauxarmes.ch)

Cheseaux-sur-Lausanne 3 décembre 2017